

60 Jahre MWG – „Das war ein schönes Mieterfest“

Mit vielen Mitgliedern, Mieterinnen und Mietern haben wir am Sonnabend unser 60. Gründungsjubiläum gefeiert: Gutes Wetter, zahlreiche fröhliche Gäste, zünftiger Frühschoppen mit den Vier-Tore-Musikanten, eine äußerst unterhaltsame Aufführung des Figurentheaters „Ernst und Heiter“ und gute Live Musik von Jan Tessin. Beim Karussellfahren, Gesichter schminken und mit Clown Flori hatten die Kindern ihren Spaß. Den Besucherinnen und Besucher hat es gefallen, das ist der schönste Lohn für die Künstler und die Organisatoren. Hier einige Impressionen von unserem Fest:

